
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 2８年 7 月 19 日発行 2016 年度 第 1 号 

青少年育成協議会 魚 崎 支 部  

支 部 長  谷川 智子 

魚崎小学校に赴任して、早いもので３ヶ月が経ちました。素直でかわいい魚崎

小学校の子どもたちと一緒に過ごせることに、日々幸せを感じています。 

私は、朝、校区のいろんな場所に立って、あいさつをしていますが、子どもた

ちのあいさつは様々です。「元気よくあいさつする子」「笑顔いっぱいであいさつ

する子」「ちょっぴりはずかしがりながらあいさつする子」「元気がなくあいさつ

の声が小さい子」。あいさつは、その日、その時の気持ちや体調を表すバロメー

ターにもなっています。元気なあいさつをもらうと、今日も 1 日頑張ろうという

気持ちがわいてきますし、元気のない子には、精一杯の笑顔でのあいさつを心掛

けています。 

魚崎小学校には「どん・にん・ぽか・もく」という合言葉があるのをご存知の

方も多いと思います。そのうちの「どん」はどんどんあいさつするということで

す。あいさつは人と人をつなぎます。最近、不審者情報が頻繁に入ってきますが、

地域の人たちがつながっていれば、不審者への抑止力にもなることでしょう。魚

崎のまちにますますあいさつの輪が広がるように、先生や友達だけでなく、ご近

所や地域の方に進んであいさつできる子どもたちを保護者や地域の方々と共に

育てていきたいと思います。 

 

青少年育成フォーラム 03.23 魚崎中学校 

魚崎まつり 

カレー炊き出し 06.14 

 

児童 44 人、その家族 40 人で神戸市北区の二

郎農園へいちご狩りに行きました。 

天候にも恵まれ、真っ赤に熟した美味しいいち

ごを堪能しました。その後、淡路島へ渡り、観光

スポットを思いきり満喫しました。 

子ども達が安全に登校できるよう、今年も校区内のカーブミラーに破損が

ないかを点検しました。新１年生の入学を前に、魚崎小学校校区内の危険箇

所をチェックしました。 

 

いちご狩り (児童館子育てコミュニティ) 04.24 

・7/23 うはらの盆（川井公園） 

・魚崎地区盆踊り巡回 

7/30 魚崎西町南公園 

8/6 住吉川公園 

8/20 西浜公園 

8/27 浜公園 

・8/7 魚っこ夜空を見上げ隊 

・10/29～30 スターウォッチング 

 

 

 

・8/2 魚っこ夜空を見上げ隊 

   （魚崎小学校） 

地車保存会の依

頼で、川井公園にて

カレーの炊き出し

を行いました。今年

は良いお天気で、子

ども達も頑張って

だんじりを引き、 

今後の 

主な行事 

 

編集後記 

いつも青少協活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

ご意見・ご感想などありましたら、下記アドレスまでよろしくお願い致します。 

seishokyo.uozaki@gmail.com 

 
にぎわいネット（魚崎の地域情報ホームページ）にも、青少協魚崎支部が紹介 

されています。過去の青少協だより（カラー）もありますのでご覧ください。 

http://www.nigiwai-net.jp/ → メニュー → 青少協魚崎支部 

カーブミラー点検・危険箇所チェック 03.27 

カレーも沢山おかわりしてくれました。 

地域にあいさつの輪を 

魚崎小学校 校長 横谷
よこたに

 義
よし

秀
ひで

 

魚崎中学校に着任して 

魚崎中学校 教頭 山名
やまな

 則男
のりお

 

本年度、中央区の筒井台中学校より異動して参りました、山名則男です。

伝統ある魚崎中学校に勤務させていただくことに感謝しております。本校

創立当初のとんがり屋根の校舎の写真を見るにつけ、魚崎の町がもつモダ

ニズムと教育に注ぐ情熱を感じさせられます。 

職務上、職員室をあまり離れることがないのですが、グラウンドから聞

こえてくる体育授業や部活動の元気なかけ声から、魚崎中学校の生徒たち

が伸び伸び育っているなあと思っています。また、登校時に「おはよう」

と声をかけると必ず「おはようございます」、下校時に「さようなら」と声

をかけると「さようなら」と声を返してくれます。これは日々の暮らしの

中で身につけなければできないことであり、生徒たちは、多くの方々に声

をかけてもらって育ってきたことがよくわかります。創立当初から地域が

保ち続けている教育力の賜物と思っております。今後ともよろしくお願い

いたします。 

神戸ユースネットの辻様を講師にお迎えし、魚崎

中学校 1 年生を対象に、危険ドラッグ・薬物につい

てお話を聞きました。薬物と言っても大麻やシンナ

ー以外に私達の身近にも、医薬品がたくさんありま

す。用法や用量を間違えると薬物乱用になってしま

います。薬物には近づかない・誘いに乗らない・絶

対にしない！を守り、子ども達や自分自身を守って

いくことが大事だと感じました。 

魚崎支部 新メンバー紹介 

【谷川 智子／H28 年度支部長】縁あって母校にて支部長をさせて頂くこと

になりました。小 5 と 5 歳の子どもたちと一緒に、地域の方々と顔の見え

る繋がりを大切にしていきたいです。どうぞよろしくお願い致します。 

【飯塚 淳】新人の飯塚です。4 月に 2 年半住んだ垂水から引っ越して来まし

た。その前は就職してずっと青木に 20 年以上住んでいました。〔歳がバレ

る・・笑）小 1 の息子と 4 才の娘がいます。色々な方と知り合い、地域に

貢献出来れば嬉しいです。 

【板村 恵子】よろしくお願いします。 

【大上 恵子】子どもたちと一緒に参加できたらと思い、入会しました！不安

もありますが、行事が楽しみです。よろしくお願いいたします。 

【小竹 裕一】よろしく！！ 

【小橋 信人】はじめまして。今年度より参加させて頂く、小橋です。まだ分

からない事ばかりですが、いろいろな活動を通して子どもたちや地域の方々

と触れ合う事を楽しみにしています。よろしくお願いします。 

【近藤 博道】子どもが楽しめるイベントの裏方として、また地域の安全に少

しでも貢献できればと思っています。 

【竹野々 歌織】魚崎に住んで 8 年目になりますが、まだまだわからないこ

とがたくさんあります。地域や子どもたちとの関わりを持つことで、何かお

役に立てればと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。 

【丹治 幸子】初めての事で右も左も分かりませんが、子ども達と一緒に楽し

い思い出を作れる様に、活動のお手伝いをさせて頂きます。 

【中島 雅子】 初めまして魚中青少協の中島雅子です。高２中２小６の３人

の母です。今年は小学校と中学校の 2 人分役員に当たり良く分からないま

ま青少協のお手伝いをさせて頂く事になりました。分からない事ばかりでお

役に立てるか自信はありませんが 1 年間宜しくお願いいたします。 

【永瀬 麻記子】知らないことばかりでお役にてるか分かりませんが、楽しみ

ながら参加できたらなぁと思っています。 

【畑中 知美】はじめまして。畑中と申します。何ができるかわかりませんが、

少しでもお役に立てればと思っています。宜しくお願いします。 

【松本 淳】本年度よりお世話になります松本です。微力ではございますが、

より良いまちづくり活動に貢献したくよろしくお願い致します。 

【森岡 由佳】初めまして 1 年生 2 年生 3 年生の子どもがいます、森岡と申

します。上の子が生まれてから約 9 年こちらでの生活になります。未だ知

らない所が多いですが、子ども同様この街がすきなので、青少協を通じて

色々な交流がもてたらいいなと思っております。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

【山根 実岐】今年度から青少協活動に参加させて頂く事になりました。入っ

たばかりで何も分かりませんが、少しでもお役に立てる様に頑張ります。宜

しくお願い致します。 

【米盛 艶陽】子どもは二人で長女は中二・次女は小二です。初めて参加でご

ざいますが…どうぞ、よろしくお願いします。 


